





 304 Food grade stainless steel SUS 304

 Double wall copper vacuum insulated

 42 hours hot

 Non-leak lid

Recommendations for use and precautions:


1. Before first use and after each use, wash the product with warm water and detergent, and then with clean water. Hand washing with a soft sponge is recommended. Allow the product to dry completely before next use or storage.
2. It is not recommended to wash the product in the dishwasher.
3. Do not use bleach or cleaning agents containing chlorine, as well as solvents, benzene, or other products that are not intended for cleaning dishes.
4. Do not heat the product in a microwave, on a stovetop or in any


type of oven. Keep the product away from heat sources, do not boil it.

5. Do not use the product for purposes other than intended, including storage or transportation of solvents, gasoline, and other chemicals.
6. Long-term storage of milk drinks and products, infant formula milk in the product is not recommended due to the risk of developing bacteria contained in the above products / drinks.
7. Not recommended for use by children without adult supervision.
8. Be careful not to drop the product, avoid heavy impact as this may cause the product to deform and leak or stop being able to keep the contents hot (cold).
9. To preserve the thermal insulation properties of the product and extend its service life, do not store the product in the refrigerator.
10. Always monitor the temperature of the contents before use to avoid burns.
11. To preserve the heat of the contents of the product for a longer time, rinse it with hot water immediately before use. To keep the temperature of the contents low, rinse with cold water.



 Пищевая нержавеющая сталь SUS 304

 Двойные стенки с вакуумной медной изоляцией

 Сохраняет тепло до 42 часов

 Герметичная крышка

Рекомендации по использованию и меры предосторожности:

1. Перед первым использованием и после каждого использования вымойте изделие теплой водой с добавлением моющего средства, а затем чистой водой. Рекомендуется ручная мойка с использованием мягкой губки. Дайте изделию полностью высохнуть перед следующим использованием или хранением.
2. Не рекомендуется мыть изделие в посудомоечной машине.
3. Не используйте отбеливатель или очистители, содержащие хлор, а также растворители, бензол и другие средства, не предназначенные для чистки посуды.
4. Не нагревайте изделие в микроволновой печи, на плите или в любом типе

печи. Изделие не должно находиться вблизи источников нагрева, не кипятите изделие.

5. Не используйте изделие не по назначению, в том числе для хранения или транспортировки растворителей, бензина и других химических веществ.
6. Не рекомендуется длительное хранение в изделии молочных напитков и продуктов, детских молочных смесей из-за риска развития бактерий, содержащихся в вышеперечисленных продуктах/напитках.
7. Не рекомендуется для использования детьми без присмотра взрослых.
8. Старайтесь не ронять изделие и избегайте сильных ударов – это может привести к деформации и протеканию изделия или невозможности сохранения содержимого горячим (холодным).
9. Для сохранения теплоизолирующих свойств изделия и увеличения срока его службы не храните изделие в холодильнике.
10. Всегда контролируйте температуру содержимого перед употреблением во избежание ожогов.
11. Для более длительного сохранения тепла содержимого изделия непосредственно перед использованием ополосните его горячей водой. Для сохранения низкой температуры содержимого - ополосните холодной водой.